

wt 15.10.24

## Nachhaltige Eindrücke in Dachau



**WEISSENBURG** - Auf Anregung der evangelischen Jugend Weißenburg hat die Kirchengemeinde St. Andreas jüngst die KZ-Gedächtnisstätte Dachau besucht. Zwei Dutzend Gemeindemitglieder machten sich mit dem Bus auf den Weg, etwas über die dunklen Jahre in der deutschen Vergangenheit zu erfahren. Den jungen Menschen der Kirchengemeinde war dies wichtig, zudem sollte der Ausflug auf Wunsch der Jugendlichen auch offen für die Kirchengemeinde ausgeschrieben werden. Nach der Ankunft wurde die Gruppe von Frank Schleicher, welcher selbst jahrelang

in der Dekanatsjugend Weißenburg als Diakon aktiv war, in Empfang genommen. Nach der sehr interessanten und einblickreichen Führung über das Gelände des ehemaligen Konzentrationslagers und einer kurzen Pause trafen die Besucher aus Weißenburg den Zeitzeugen Ernst Grube, der von seiner frühen Kindheit und den Gefühlen in und aus dieser Zeit erzählte. Mit diesen Eindrücken, welche wohl noch lange in Erinnerung bleiben, ging es für die Gruppe zurück nach Weißenburg.

wt/Foto: Kirchengemeinde St. Andreas